Bericht zur Generalversammlung 08. Januar 2023

Zu Beginn der Versammlung wird den verstorbenen Mitgliedern und ganz besonders dem am 27. Juni 2022 im Alten von 83 Jahren verstorbenem Ehrenmitglied Albrecht Bienstein gedacht. Für alle Verstorbenen wird in der Versammlung ein Gedenkschild aufgestellt und eine Kerze entzündet.

Michael Hücker, Jonny Leifert und Harry Buiten sind neu in den Kameradschaftsverein eingetreten. Leider waren auch sieben Austritte zu verzeichnen.

Auf die Verlesung des Protokolls der Generalversammlung 2022 verzichtet die Versammlung.

Kassenwart Hubert Feicke trägt den Kassenbericht des Geschäftsjahres 2022 vor, es wurde ein sehr gutes Plus aufgrund der Werbungen in der von Dirk Bogatzki und Denise Neumann erstellten Chronik sowie der Jubiläumsveranstaltung erwirtschaftet. Die Kassenprüfer haben keine Beanstandungen und die Versammlung entlastet den Vorstand.

Der Bericht des Geschäftsjahres 2022 wird verlesen, es gibt keine Anmerkungen der Versammelten.

Die bekannten Termine für das Geschäftsjahr 2023 werden verlesen (s. diese Internetseite).

Am Samstag, 18. März 2023 findet die Vereinsfahrt zur Musikparade in der Westfallenhalle in Dortmund (Beginn der Veranstaltung um 15:00 Uhr) statt:

Dirk Bogatzki hat Fotos von den Ehrenmalen in Altenhellefeld, Hellefeld, Linnepe und Visbeck bei GoogleMaps veröffentlicht.

Die Bezirke für die Haussammlung für den Volksbund Deutscher Kriegsgräberfürsorge e. V. werden verteilt. Allen Sammler gilt für ihre Bereitschaft bereits jetzt ein herzliches Dankeschön.

Der Vereinswirt Harry Buiten prüft, ob die Pokale und Trophäen der Kameradschaft im Weinkeller untergebracht werden können.

Hellefeld, im Januar 2023

Dirk Bogatzki (Hauptmann und 1. Vorsitzender)